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JUNTA MUNICIPAL DEL DISTRITO DE BARAJAS 
 

RESUMEN DE ACUERDOS 

Sesión Ordinaria  

Fecha de celebración: 9 de julio de 2024 

Hora de convocatoria: 19:00 horas 

Lugar: Salón de Sesiones de la Junta Municipal del Distrito de Barajas, Plaza de 
Mercurio, 1 

 
CONCEJAL PRESIDENTE    
Ilmo. Sr. Juan Antonio Peña Ochoa 
 
VOCALES VECINOS:   
D. Álvaro Aguado Alonso   (PP) 
D.ª María Luisa Alfaya Tomé   (PSOE) 
D.ª Paula Arias Cárcamo   (PP)  
D. Miguel Gómez-Leal Martín   (PSOE)  
D.ª Margarita Lerena Villarroel  (PSOE) 
D.ª Alicia Lorente Serrano   (PSOE)  
D. Adrián Lorenzo Pérez   (MM) 
D.ª María del Carmen Luelmo Garrido   (PP)  
D.ª Ana Martínez Moreno   (VOX) 
D. Juan Manuel Menéndez Frías   (MM) 
D.ª María Elvira Nieto Mata   (PP) 
D. Jorge Osma Calvo   (PSOE) 
D.ª Soledad Pérez Fernández  (PP) 
D. Alejandro Pérez Ozores    (PP) 
D.ª Nuria Pérez Ozores  (PP) 
D.ª María Beatriz del Pino Manzano   (PP) 
D.ª Mihaela-Marilena Pop  (MM) 
D. Carlos San Martín Urresti   (VOX) 
D. Daniel Sánchez García   (MM)  
D.ª Paula Terradas Alonso   (PP) 
D.ª Cristina Turrado Alonso   (PP) 
D.ª María Vieyra Calderoni   (MM) 
D. Anacleto P.V. Villarroel Claver   (PP) 
D.ª María del Carmen Yuste de Mora   (PP)  
D.ª Milagros Rivera Jiménez (por TEAMS) (PP) 
 
AUSENTES: 
D.ª Cristina Navarro Rodríguez   (MM) 
 
COORDINADOR: 
D. Luis Sánchez-Cervera de los Santos 
 
SECRETARIO: 
D. Carlos Santa Cecilia Roma  
 
OTROS:   
D.ª María Caso Escudero  (PSOE) 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
A las diecinueve horas cuarenta y un minutos, 
del día 9 de julio de 2024 en Barajas, Madrid, 
en el Salón de Sesiones de la Junta  Municipal  
del  Distrito, sito en  la plaza de Mercurio, 1, de 
conformidad con lo dispuesto en el art. 23 del 
Reglamento Orgánico 6/2021, de 1 de junio, de 
los Distritos del Ayuntamiento de Madrid, se 
reunieron en primera convocatoria y en Sesión 
Ordinaria los miembros de la Junta reseñados 
anteriormente para conocer y resolver los 
asuntos que constan en el ORDEN DEL DÍA 
de la convocatoria. 
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ACUERDOS 

 
I. APROBACIÓN DEL ACTA DE LA SESIÓN ANTERIOR 

 
PRIMERO. Aprobar el acta de la Sesión Ordinaria de fecha 18 de junio de 2024. 
 

Con el siguiente resultado: unanimidad. 

 
II. PARTE RESOLUTIVA 

 
Propuestas de la Concejalía Presidencia 

 
SEGUNDO. Aprobar la propuesta de la Concejalía Presidencia del distrito de 
Barajas para la aprobación definitiva de la relación de situados aislados para la 
temporada 2025. 

 
Con el siguiente resultado: unanimidad. 

 
Proposiciones de los Grupos Políticos 

 
TERCERO. Aprobar la proposición número 2024/0900043, presentada por D.ª 
Alicia Lorente Serrano, vocal vecina del Grupo Municipal Socialista: 

 
“Solicitar que la Junta Municipal del Distrito de Barajas, dentro de sus 

competencias y posibilidades, difunda en todos los espacios de titularidad 
municipal con códigos QR y dípticos informativos de Madrid Salud el documento 
de instrucciones previas o testamento vital”. 

 
Con el siguiente resultado: unanimidad. 

 
CUARTO. Rechazar la proposición número 2024/0900045, presentada por D. 
Miguel Gómez-Leal Martín, portavoz del Grupo Municipal Socialista de Madrid: 

 

“Solicitar que la Junta Municipal del Distrito de Barajas o el organismo 
correspondiente, lleve a cabo las actuaciones oportunas para que se sotierren los 
cables telefónicos que hoy se encuentran desplegados de forma aérea en el 
distrito de Barajas”. 

 
Con el siguiente resultado: 10 votos a favor de los Grupos Municipales 

Más Madrid (5) y Socialista (5), ninguna abstención y 16 votos en contra de los 
Grupos Municipales Popular (14) y Vox (2). 

 
QUINTO. Aprobar la proposición número 2024/0919108, presentada por D.ª 
Margarita Lerena Villarroel, portavoz adjunta del Grupo Municipal Socialista de 
Madrid: 

 
“Solicitar que la Junta Municipal del Distrito de Barajas ponga de forma 

inmediata todos los medios para arreglar o en su defecto sustituir lo antes posible, 
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la grúa de la piscina cubierta del CDM de Barajas para que cualquier ciudadano/a 
con movilidad reducida pueda utilizarla”. 

 
Con el siguiente resultado: unanimidad. 
 

SEXTO. Rechazar la proposición número 2024/0921053, presentada por D. 
Daniel Sánchez García, portavoz del Grupo Municipal Más Madrid: 

  
“Solicitar, con respecto a la celebración de las fiestas del Barrio del 

Aeropuerto, que la Junta Municipal del Distrito de Barajas: 
 

1. Mejore el engalanado y decoración de la instalación deportiva básica del Barrio 
del Aeropuerto, mediante banderolas, luces, lonas o similares que permitan 
reconocer la celebración de estas fiestas populares. 
 

2. Aumente la previsión de asistentes a la paella popular e incorpore una opción 
de paella vegana y otra sin carne de cerdo para incluir a la comunidad 
musulmana del distrito. 
 

3. Aumente la limpieza de la instalación deportiva e instale contenedores 
adicionales durante la celebración de las fiestas. 
 

4. Cubra la instalación deportiva con toldos temporales para combatir las altas 
temperaturas o, en su defecto, traslade las actividades a las zonas interbloque 
cuando sea posible. 
 

5. Aumente el número de mesas y sillas para los asistentes”. 
 
Con el siguiente resultado: 10 votos a favor de los Grupos Municipales Más 

Madrid (5) y Socialista (5), dos abstenciones del Grupo Municipal Vox y 14 votos 
en contra del Grupo Municipal Popular. 

 
SÉPTIMO. Rechazar la proposición número 2024/0921056, presentada por D. 
Daniel Sánchez García, portavoz del Grupo Municipal Más Madrid: 
 

“Solicitar, con respecto a la instalación deportiva básica del Barrio del 
Aeropuerto de la calle Medina de Pomar, que la Junta Municipal de Distrito: 

 
1. Repare el riego de las zonas ajardinadas de la instalación deportiva. 

 
2. Reponga la totalidad de los árboles y arbustos talados o secos. 

 
3. Repare los aparatos de gimnasia desanclados del suelo. 

 
4. Aumente la frecuencia de la limpieza de la instalación. 

 
5. Impulse una acción participativa para pintar el muro perimetral”.  

 
Con el siguiente resultado: 10 votos a favor de los Grupos Municipales Más 

Madrid (5) y Socialista (5), ninguna abstención y 16 votos en contra de los Grupos 
Municipales Popular (14) y Vox (2). 
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OCTAVO. Rechazar la proposición número 2024/0921058, presentada por D. 
Juan Manuel Menéndez Frías, vocal vecino del Grupo Municipal Más Madrid: 
  

“Solicitar a la Junta Municipal de Distrito a realizar las gestiones 
necesarias e instar al área correspondiente la inspección y clausura de todas 
aquellas viviendas de uso turístico que operan sin licencia en el distrito de Barajas 
infringiendo de forma flagrante la Ordenanza Municipal que regula esta actividad”. 

 
Con el siguiente resultado: 10 votos a favor de los Grupos Municipales Más 

Madrid (5) y Socialista (5), dos abstenciones del Grupo Municipal Vox y 14 votos 
en contra del Grupo Municipal Popular. 

 
NOVENO. Aprobar sin debate la proposición número 2024/0927888, presentada 
por D.ª Ana Martínez Moreno, portavoz del Grupo Municipal Vox: 
 

“Solicitar a la Junta Municipal de Distrito o al área de gobierno competente 
la ampliación de la iluminación en la calle Bahía de Mahón (Bulevar)”. 

 
Con el siguiente resultado: unanimidad. 

 

 
DÉCIMO. Aprobar sin debate la proposición número 2024/0928055, presentada 
por D. Carlos San Martín Urresti, portavoz adjunto del Grupo Municipal Vox: 
 

“Solicitar a la Junta Municipal de Distrito o al área de gobierno competente, 
la instalación de una arqueta en la calle Medina de Pomar 17”. 
 

Con el siguiente resultado: unanimidad. 

 
Proposiciones del órgano de participación ciudadana 

 
UNDÉCIMO. Aprobar la proposición presentada por la Mesa de Urbanismo y 
Medio Ambiente del Consejo de Proximidad: 
 

 “Solicitar a la Junta Municipal del Distrito de Barajas la organización de un 
concurso fotográfico “Armonía Natural” dedicado a la naturaleza de Barajas y a 
sus flores”. 
 

Con el siguiente resultado: unanimidad. 
 

DUODÉCIMO. Aprobar la proposición presentada por la Mesa de Cultura y 
Deportes del Consejo de Proximidad: 

 
“Solicitar a la Junta Municipal del Distrito de Barajas la reparación o el 

acondicionamiento de las instalaciones del CEIP Ciudad de Zaragoza, para su 
posterior mantenimiento y conservación por los clubes conforme a las 
autorizaciones otorgadas”. 
 

Con el siguiente resultado: unanimidad. 
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DECIMOTERCERO. Aprobar la proposición presentada por la Mesa de Cultura y 
Deportes del Consejo de Proximidad: 
 

“Solicitar a la Junta Municipal del Distrito de Barajas o al órgano 
competente, la sustitución y sujeción segura de las redes de protección de los 
fondos de la pista central de la instalación deportiva municipal Orión-Júpiter, 
caídas y rotas por las fuertes ráfagas de viento, así como la colocación de 
badenes para reducir la velocidad de los coches en el tramo de la instalación”. 
 

Con el siguiente resultado: unanimidad. 
 

III. PARTE DE INFORMACIÓN, IMPULSO Y CONTROL 
 

Preguntas 
 

DECIMOCUARTO. Se sustancia la pregunta 2024/0900095, presentada por D. 
Miguel Gómez-Leal Martín, portavoz del Grupo Municipal Socialista de Madrid, 
interesando conocer qué acciones se han llevado a cabo desde diciembre de 
2023 para que se cataloguen y se rehabiliten las garitas de El Capricho. 
 
DECIMOQUINTO. Se sustancia la pregunta número 2024/0913221, presentada 
por D. Jorge Osma Calvo, vocal vecino del Grupo Municipal Socialista de Madrid, 
interesando conocer qué estudios de demanda y viabilidad se han realizado para 
determinar la necesidad de nuevas estaciones en el entorno de Valdebebas del 
distrito de Barajas. 
 
DECIMOSEXTO. Se sustancia la pregunta número 2024/0920549, presentada por 
D.ª María Caso Escudero, Concejala del Grupo Municipal Socialista de Madrid, 
interesando conocer qué valoración hace el Concejal Presidente sobre el 
funcionamiento de las escuelas infantiles públicas municipales, El Bateo, La 
Chulapona y La Colina. 

 

DECIMOSÉPTIMO. Se sustancia la pregunta número 2024/0921069, presentada 
por D. Adrián Lorenzo Pérez, vocal vecino del Grupo Municipal Más Madrid, 
interesando conocer si considera el Concejal Presidente justificado y prioritario 
gastar 288.673,22 € en poner en funcionamiento una fuente ornamental. 

 

DECIMOCTAVO. Se sustancia la pregunta número 2024/0921075, presentada 
por D. Juan Manuel Menéndez Frías, vocal vecino del Grupo Municipal Más 
Madrid, interesando conocer qué gestiones ha realizado la Junta Municipal de 
Barajas para que las gestoras de las colonias felinas del parque Juan Carlos I 
puedan tener acceso a dichas colonias y puedan alimentar y cuidar a esos 
animales. 

 
DECIMONOVENO. Se sustancia la pregunta número 2024/0921076, presentada 
por D. Adrián Lorenzo Pérez, vocal vecino del Grupo Municipal Más Madrid, 
interesando conocer si considera el Concejal Presidente, quien autoriza con su 
firma la celebración de los festivales y conciertos celebrados en IFEMA, que el 
vecindario de la zona puede conciliar el sueño y disfrutar de su derecho al 
descanso con el ruido que generan. 
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Información del Concejal Presidente y del Coordinador del Distrito 

 
VIGÉSIMO. Se da cuenta de los decretos y resoluciones de la Concejalía 
Presidencia y la Coordinación del Distrito desde la última sesión ordinaria de la 
Junta Municipal de Distrito. 

 
Tras ello, y no habiendo más asuntos que tratar y cumplido el objeto de la 

convocatoria, siendo las veintidós horas diez minutos, del día anteriormente 
consignado, el Sr. Concejal Presidente da por terminada la Sesión. 

 
 

 EL SECRETARIO DE DISTRITO 
 Fdo.: Carlos Santa Cecilia Roma  





  


Secretaría de Distrito 


 


   


 
  Página 1 de 6 
  


JUNTA MUNICIPAL DEL DISTRITO DE BARAJAS 
 


RESUMEN DE ACUERDOS 


Sesión Ordinaria  


Fecha de celebración: 9 de julio de 2024 


Hora de convocatoria: 19:00 horas 


Lugar: Salón de Sesiones de la Junta Municipal del Distrito de Barajas, Plaza de 
Mercurio, 1 


 
CONCEJAL PRESIDENTE    
Ilmo. Sr. Juan Antonio Peña Ochoa 
 
VOCALES VECINOS:   
D. Álvaro Aguado Alonso   (PP) 
D.ª María Luisa Alfaya Tomé   (PSOE) 
D.ª Paula Arias Cárcamo   (PP)  
D. Miguel Gómez-Leal Martín   (PSOE)  
D.ª Margarita Lerena Villarroel  (PSOE) 
D.ª Alicia Lorente Serrano   (PSOE)  
D. Adrián Lorenzo Pérez   (MM) 
D.ª María del Carmen Luelmo Garrido   (PP)  
D.ª Ana Martínez Moreno   (VOX) 
D. Juan Manuel Menéndez Frías   (MM) 
D.ª María Elvira Nieto Mata   (PP) 
D. Jorge Osma Calvo   (PSOE) 
D.ª Soledad Pérez Fernández  (PP) 
D. Alejandro Pérez Ozores    (PP) 
D.ª Nuria Pérez Ozores  (PP) 
D.ª María Beatriz del Pino Manzano   (PP) 
D.ª Mihaela-Marilena Pop  (MM) 
D. Carlos San Martín Urresti   (VOX) 
D. Daniel Sánchez García   (MM)  
D.ª Paula Terradas Alonso   (PP) 
D.ª Cristina Turrado Alonso   (PP) 
D.ª María Vieyra Calderoni   (MM) 
D. Anacleto P.V. Villarroel Claver   (PP) 
D.ª María del Carmen Yuste de Mora   (PP)  
D.ª Milagros Rivera Jiménez (por TEAMS) (PP) 
 
AUSENTES: 
D.ª Cristina Navarro Rodríguez   (MM) 
 
COORDINADOR: 
D. Luis Sánchez-Cervera de los Santos 
 
SECRETARIO: 
D. Carlos Santa Cecilia Roma  
 
OTROS:   
D.ª María Caso Escudero  (PSOE) 
 


 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
A las diecinueve horas cuarenta y un minutos, 
del día 9 de julio de 2024 en Barajas, Madrid, 
en el Salón de Sesiones de la Junta  Municipal  
del  Distrito, sito en  la plaza de Mercurio, 1, de 
conformidad con lo dispuesto en el art. 23 del 
Reglamento Orgánico 6/2021, de 1 de junio, de 
los Distritos del Ayuntamiento de Madrid, se 
reunieron en primera convocatoria y en Sesión 
Ordinaria los miembros de la Junta reseñados 
anteriormente para conocer y resolver los 
asuntos que constan en el ORDEN DEL DÍA 
de la convocatoria. 
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ACUERDOS 


 
I. APROBACIÓN DEL ACTA DE LA SESIÓN ANTERIOR 


 
PRIMERO. Aprobar el acta de la Sesión Ordinaria de fecha 18 de junio de 2024. 
 


Con el siguiente resultado: unanimidad. 


 
II. PARTE RESOLUTIVA 


 
Propuestas de la Concejalía Presidencia 


 
SEGUNDO. Aprobar la propuesta de la Concejalía Presidencia del distrito de 
Barajas para la aprobación definitiva de la relación de situados aislados para la 
temporada 2025. 


 
Con el siguiente resultado: unanimidad. 


 
Proposiciones de los Grupos Políticos 


 
TERCERO. Aprobar la proposición número 2024/0900043, presentada por D.ª 
Alicia Lorente Serrano, vocal vecina del Grupo Municipal Socialista: 


 
“Solicitar que la Junta Municipal del Distrito de Barajas, dentro de sus 


competencias y posibilidades, difunda en todos los espacios de titularidad 
municipal con códigos QR y dípticos informativos de Madrid Salud el documento 
de instrucciones previas o testamento vital”. 


 
Con el siguiente resultado: unanimidad. 


 
CUARTO. Rechazar la proposición número 2024/0900045, presentada por D. 
Miguel Gómez-Leal Martín, portavoz del Grupo Municipal Socialista de Madrid: 


 


“Solicitar que la Junta Municipal del Distrito de Barajas o el organismo 
correspondiente, lleve a cabo las actuaciones oportunas para que se sotierren los 
cables telefónicos que hoy se encuentran desplegados de forma aérea en el 
distrito de Barajas”. 


 
Con el siguiente resultado: 10 votos a favor de los Grupos Municipales 


Más Madrid (5) y Socialista (5), ninguna abstención y 16 votos en contra de los 
Grupos Municipales Popular (14) y Vox (2). 


 
QUINTO. Aprobar la proposición número 2024/0919108, presentada por D.ª 
Margarita Lerena Villarroel, portavoz adjunta del Grupo Municipal Socialista de 
Madrid: 


 
“Solicitar que la Junta Municipal del Distrito de Barajas ponga de forma 


inmediata todos los medios para arreglar o en su defecto sustituir lo antes posible, 







  


Secretaría de Distrito 


 


   


 
  Página 3 de 6 
  


la grúa de la piscina cubierta del CDM de Barajas para que cualquier ciudadano/a 
con movilidad reducida pueda utilizarla”. 


 
Con el siguiente resultado: unanimidad. 
 


SEXTO. Rechazar la proposición número 2024/0921053, presentada por D. 
Daniel Sánchez García, portavoz del Grupo Municipal Más Madrid: 


  
“Solicitar, con respecto a la celebración de las fiestas del Barrio del 


Aeropuerto, que la Junta Municipal del Distrito de Barajas: 
 


1. Mejore el engalanado y decoración de la instalación deportiva básica del Barrio 
del Aeropuerto, mediante banderolas, luces, lonas o similares que permitan 
reconocer la celebración de estas fiestas populares. 
 


2. Aumente la previsión de asistentes a la paella popular e incorpore una opción 
de paella vegana y otra sin carne de cerdo para incluir a la comunidad 
musulmana del distrito. 
 


3. Aumente la limpieza de la instalación deportiva e instale contenedores 
adicionales durante la celebración de las fiestas. 
 


4. Cubra la instalación deportiva con toldos temporales para combatir las altas 
temperaturas o, en su defecto, traslade las actividades a las zonas interbloque 
cuando sea posible. 
 


5. Aumente el número de mesas y sillas para los asistentes”. 
 
Con el siguiente resultado: 10 votos a favor de los Grupos Municipales Más 


Madrid (5) y Socialista (5), dos abstenciones del Grupo Municipal Vox y 14 votos 
en contra del Grupo Municipal Popular. 


 
SÉPTIMO. Rechazar la proposición número 2024/0921056, presentada por D. 
Daniel Sánchez García, portavoz del Grupo Municipal Más Madrid: 
 


“Solicitar, con respecto a la instalación deportiva básica del Barrio del 
Aeropuerto de la calle Medina de Pomar, que la Junta Municipal de Distrito: 


 
1. Repare el riego de las zonas ajardinadas de la instalación deportiva. 


 
2. Reponga la totalidad de los árboles y arbustos talados o secos. 


 
3. Repare los aparatos de gimnasia desanclados del suelo. 


 
4. Aumente la frecuencia de la limpieza de la instalación. 


 
5. Impulse una acción participativa para pintar el muro perimetral”.  


 
Con el siguiente resultado: 10 votos a favor de los Grupos Municipales Más 


Madrid (5) y Socialista (5), ninguna abstención y 16 votos en contra de los Grupos 
Municipales Popular (14) y Vox (2). 
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OCTAVO. Rechazar la proposición número 2024/0921058, presentada por D. 
Juan Manuel Menéndez Frías, vocal vecino del Grupo Municipal Más Madrid: 
  


“Solicitar a la Junta Municipal de Distrito a realizar las gestiones 
necesarias e instar al área correspondiente la inspección y clausura de todas 
aquellas viviendas de uso turístico que operan sin licencia en el distrito de Barajas 
infringiendo de forma flagrante la Ordenanza Municipal que regula esta actividad”. 


 
Con el siguiente resultado: 10 votos a favor de los Grupos Municipales Más 


Madrid (5) y Socialista (5), dos abstenciones del Grupo Municipal Vox y 14 votos 
en contra del Grupo Municipal Popular. 


 
NOVENO. Aprobar sin debate la proposición número 2024/0927888, presentada 
por D.ª Ana Martínez Moreno, portavoz del Grupo Municipal Vox: 
 


“Solicitar a la Junta Municipal de Distrito o al área de gobierno competente 
la ampliación de la iluminación en la calle Bahía de Mahón (Bulevar)”. 


 
Con el siguiente resultado: unanimidad. 


 


 
DÉCIMO. Aprobar sin debate la proposición número 2024/0928055, presentada 
por D. Carlos San Martín Urresti, portavoz adjunto del Grupo Municipal Vox: 
 


“Solicitar a la Junta Municipal de Distrito o al área de gobierno competente, 
la instalación de una arqueta en la calle Medina de Pomar 17”. 
 


Con el siguiente resultado: unanimidad. 


 
Proposiciones del órgano de participación ciudadana 


 
UNDÉCIMO. Aprobar la proposición presentada por la Mesa de Urbanismo y 
Medio Ambiente del Consejo de Proximidad: 
 


 “Solicitar a la Junta Municipal del Distrito de Barajas la organización de un 
concurso fotográfico “Armonía Natural” dedicado a la naturaleza de Barajas y a 
sus flores”. 
 


Con el siguiente resultado: unanimidad. 
 


DUODÉCIMO. Aprobar la proposición presentada por la Mesa de Cultura y 
Deportes del Consejo de Proximidad: 


 
“Solicitar a la Junta Municipal del Distrito de Barajas la reparación o el 


acondicionamiento de las instalaciones del CEIP Ciudad de Zaragoza, para su 
posterior mantenimiento y conservación por los clubes conforme a las 
autorizaciones otorgadas”. 
 


Con el siguiente resultado: unanimidad. 
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DECIMOTERCERO. Aprobar la proposición presentada por la Mesa de Cultura y 
Deportes del Consejo de Proximidad: 
 


“Solicitar a la Junta Municipal del Distrito de Barajas o al órgano 
competente, la sustitución y sujeción segura de las redes de protección de los 
fondos de la pista central de la instalación deportiva municipal Orión-Júpiter, 
caídas y rotas por las fuertes ráfagas de viento, así como la colocación de 
badenes para reducir la velocidad de los coches en el tramo de la instalación”. 
 


Con el siguiente resultado: unanimidad. 
 


III. PARTE DE INFORMACIÓN, IMPULSO Y CONTROL 
 


Preguntas 
 


DECIMOCUARTO. Se sustancia la pregunta 2024/0900095, presentada por D. 
Miguel Gómez-Leal Martín, portavoz del Grupo Municipal Socialista de Madrid, 
interesando conocer qué acciones se han llevado a cabo desde diciembre de 
2023 para que se cataloguen y se rehabiliten las garitas de El Capricho. 
 
DECIMOQUINTO. Se sustancia la pregunta número 2024/0913221, presentada 
por D. Jorge Osma Calvo, vocal vecino del Grupo Municipal Socialista de Madrid, 
interesando conocer qué estudios de demanda y viabilidad se han realizado para 
determinar la necesidad de nuevas estaciones en el entorno de Valdebebas del 
distrito de Barajas. 
 
DECIMOSEXTO. Se sustancia la pregunta número 2024/0920549, presentada por 
D.ª María Caso Escudero, Concejala del Grupo Municipal Socialista de Madrid, 
interesando conocer qué valoración hace el Concejal Presidente sobre el 
funcionamiento de las escuelas infantiles públicas municipales, El Bateo, La 
Chulapona y La Colina. 


 


DECIMOSÉPTIMO. Se sustancia la pregunta número 2024/0921069, presentada 
por D. Adrián Lorenzo Pérez, vocal vecino del Grupo Municipal Más Madrid, 
interesando conocer si considera el Concejal Presidente justificado y prioritario 
gastar 288.673,22 € en poner en funcionamiento una fuente ornamental. 


 


DECIMOCTAVO. Se sustancia la pregunta número 2024/0921075, presentada 
por D. Juan Manuel Menéndez Frías, vocal vecino del Grupo Municipal Más 
Madrid, interesando conocer qué gestiones ha realizado la Junta Municipal de 
Barajas para que las gestoras de las colonias felinas del parque Juan Carlos I 
puedan tener acceso a dichas colonias y puedan alimentar y cuidar a esos 
animales. 


 
DECIMONOVENO. Se sustancia la pregunta número 2024/0921076, presentada 
por D. Adrián Lorenzo Pérez, vocal vecino del Grupo Municipal Más Madrid, 
interesando conocer si considera el Concejal Presidente, quien autoriza con su 
firma la celebración de los festivales y conciertos celebrados en IFEMA, que el 
vecindario de la zona puede conciliar el sueño y disfrutar de su derecho al 
descanso con el ruido que generan. 







  


Secretaría de Distrito 
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Información del Concejal Presidente y del Coordinador del Distrito 


 
VIGÉSIMO. Se da cuenta de los decretos y resoluciones de la Concejalía 
Presidencia y la Coordinación del Distrito desde la última sesión ordinaria de la 
Junta Municipal de Distrito. 


 
Tras ello, y no habiendo más asuntos que tratar y cumplido el objeto de la 


convocatoria, siendo las veintidós horas diez minutos, del día anteriormente 
consignado, el Sr. Concejal Presidente da por terminada la Sesión. 


 
 


 EL SECRETARIO DE DISTRITO 
 Fdo.: Carlos Santa Cecilia Roma  
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